

El consejero de Sanidad, Enrique Ruiz Escudero, ha visitado el belén, que reproduce el nacimiento en el municipio de Valdemoro

---

## El Hospital Infanta Elena gana el II Concurso de Belenes en centros sanitarios públicos de la Comunidad de Madrid

- En la categoría de Centros de Salud el ganador ha sido el Centro de Salud Rafael Alberti
- Los premios han sido elaborados por pacientes de Salud Mental del Instituto Psiquiátrico José Germain
- Se han presentado 50 participantes en sus dos categorías, 37 en Hospitales y 13 en Centros de Salud y servicios centrales

**27 de diciembre de 2019.-** El Hospital Universitario Infanta Elena, ubicado en el municipio de Valdemoro y perteneciente a la red pública de hospitales, ha sido el ganador del II Concurso de Belenes en centros sanitarios públicos de la Comunidad de Madrid. El jurado, presidido por el consejero de Sanidad del Gobierno regional, Enrique Ruiz Escudero, quien ha visitado hoy el belén ganador en la categoría de Hospitales, reconoce con este premio el Nacimiento instalado en el vestíbulo principal del hospital desde el pasado 6 de diciembre.

El belén ganador, de un estilo clásico, ha sido confeccionado y montado por el personal de mantenimiento del hospital. Replica el casco histórico de Valdemoro, con sus edificios más emblemáticos, como la Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción, la Plaza de Autos, la Casa de la Inquisición y la Fuente de la Villa. Los edificios han sido creados de manera exclusiva y artesanal para este nacimiento con porexpan, cartón, yeso, cemento y pintura acrílica al agua.

En la categoría de Centros de Salud, SUMMA 112 y servicios centrales, el belén ganador ha sido el instalado en el Centro de Salud Rafael Alberti, en Madrid. Este belén lo instalan desde hace 8 años personal y usuarios y familiares del centro de salud. El nacimiento, que crece cada año en extensión, cuenta con la 'Posada Rafael Alberti', una fuente con agua real y un huerto con melones de gominola.

En la composición también se han reutilizado materiales. Así, los tejados han sido recreados con palos de helado y las columnas de los edificios las forman canutos de espiro. El aspecto más destacado es el trabajo en equipo, ya que esta actividad motiva y alegra la Navidad a los compañeros que trabajan en el centro, pacientes y usuarios.

En la presente edición se han presentado un total de 50 obras, 37 en la categoría de hospitales y 13 en la categoría de Centros de Salud, SUMMA 112 y servicios centrales.

## **MENCIONES A VARIOS PARTICIPANTES POR SU CALIDAD**

Entre los 50 participantes hay nacimientos de distintos estilos y materiales: tradicionales, artesanales de material reciclado, con frutos secos, lana, piñas, arcilla o con goma eva, etc.

El belén realizado en el Hospital Central de la Cruz Roja San José y Santa Adela es el único presentado instalado en exterior y destaca por su realismo y accesibilidad para pacientes y visitantes.

Entre los aspirantes a los premios hay que destacar el belén del aula hospitalaria del Hospital Clínico San Carlos, que recrea a modo de vidriera la obra 'El Nacimiento de Jesús', del maestro de la Ventosilla y 'La Anunciación', de Fra Angelico. Un trabajo que ha sido realizado por los profesionales del 'cole del hospital' y en el que han participado los niños ingresados.

Mención especial merece el nacimiento de la Unidad de Reanimación del Hospital Universitario Severo Ochoa, realizado por el equipo de Enfermería y Anestesia. Se trata de un belén que recrea el día a día de su unidad, con una réplica de ésta en la que los principales personajes del Belén son los pacientes de la unidad dentro de las diferentes patologías, como son endoscopia, cesárea, próstata y vejiga. El trabajo se ha realizado con goma eva, cartón y material reciclado, y refleja hasta el mínimo detalle de las cajas de guantes, fonendos, tensiómetros o bolsas de sangre.

Los premios para ambas categorías -la cruz del logotipo del Servicio Madrileño de Salud con la Estrella de la Comunidad de Madrid-, han sido confeccionados en madera y metal por los pacientes de Salud Mental del Instituto Psiquiátrico José Germain, ubicado en Leganés e integrado en los servicios públicos sanitarios de la Comunidad de Madrid.

El Concurso de Belenes en Centros Sanitarios de la Comunidad de Madrid, que este año celebra su segunda edición, es una iniciativa del Gabinete de Comunicación de la Consejería de Sanidad para incentivar la comunicación interna entre los profesionales, voluntarios y asociaciones de los diferentes centros sanitarios de la red pública de la Comunidad de Madrid.

Con el concurso se deja patente el trabajo desinteresado de profesionales, pacientes, familiares y voluntarios que, con su colaboración, hacen más acogedor el centro sanitario a los pacientes ingresados o ambulatorios, así como a los visitantes, en unas fechas tradicionalmente familiares.